



の約2割を占める等厳しさに変わりなく、急速に進展する金融化や国際社会における我が國の責任の増大等からも財政力の回復は一層の緊急課題であります。

こうした状況下における国の財政収支は、財政改革の第一段階である特別公債券本体償却の脱却と公債依存度の引き下げ、そして国際社会への貢献などに配慮した景気政策が実現するものと想定されます。

改革の第一段階では、財政の中期見通しに屬する大型プロジェクトが多くの大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

一方、地方財政の指針と合わせて、財政収支は、中期見通しに属する大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

中期見通しに属する大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

中期見通しに属する大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

中期見通しに属する大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

中期見通しに属する大型プロジェクトが実現するものと想定されます。

教育施設の整備充実に取り組んでいます。

小学校・中学校の改修工事

料の大額消費費が最も原因と言わ

ります。

教員の給与

の増加

の影響

であります。

従って、なお層

の教育を考

えてお

ります。

教員の給与

の増加

の影響

であります。

従って、なお層

の教育を考









